

志高錬成

志を高くもち、よりよい
成果をえるために、ねばり
強く、自分を鍛える

令和5年5月2日(火)
佐久市立浅科中学校

令和5年度 「交流」「対話」「探究」

4月6日(木)の入学式から1ヶ月ほど過ぎました。令和5年度、浅科中学校がスタートし、たいへんすばらしい1ヶ月だったと思います。慌ただしい中でしたが、生徒のみなさんは何事にも一生懸命に取り組んでいた姿が印象的でした。

佐藤元昭校長先生からのキーワード「対話」が様々な場面で見えてきました。

先日の生徒総会でも「他とのかかわり」など生徒たちの意識が高まっていると感じた発表がありました。また、総合的な学習でも「探究」を意識した取組でも、昨年引き続きレベルをあげた学習を進めていく予定です。

今年は、アフターコロナとしての活動が多くなってきます。以前のような地域との交流、生徒同士のペア学習、グループ学習での対話など変わってきます。その中で生徒たちのスキルがあがってくることを期待しています。

引き続き、保護者の皆様には学校教育等の活動にご理解とご協力をよろしくお願いたします。



【生徒総会】 ～ 生徒の主体的な活動に向けて ～

4月27日(木)生徒総会が実施され、令和5年度の生徒会活動が承認されました。3年生は、先日、最後の学年行事となる修学旅行を大成功させてくれました。さすが、最高学年の皆さんです。その姿が生徒総会の中でも見られました。

生徒会活動は、全生徒が協力することで活動が充実します。1～3学年の異学年での交流を大事にして浅科中学校の活発な取組を期待しています。



P T A 総会 ありがとうございます

P T A 定期総会への参集、ありがとうございます。新 P T A 会長をはじめとする役員、また、各 P T A 活動の承認をいただき、本年度の活動がスタートしました。P T A の皆様のご協力をいただくことで学校での活動が充実いたします。今後もお力添えをよろしくお願いいたします。



※学校便り「志高錬成」や学年通信などで写真を掲載させていただくことがあります。各ご家庭におかれまして不都合などございましたら、5月中旬ころまでに浅科中学校教頭木村三英までご連絡ください。

※浅科中学校では、スクールセクハラ、いじめ、体罰等、相談窓口は保健室となっております。

※非違行為防止に向けて、教職員の研修を継続して実施します。